

DIAKONIE-INFORMATION

Neueröffnung: Wohnen, Freizeit und Kurzzeitwohnen unter einem Dach

Mit großer Freude dürfen wir mitteilen, dass unser Wohnbereich eine neue Einrichtung eröffnet hat – einen lebendigen Ort für Teilhabe, Gemeinschaft und individuelle Begleitung von Menschen mit Behinderung. In diesem Haus vereinen sich verschiedene Angebote unter einem Dach: unser Ambulanter Dienst inklusive eines Freizeitclubs mit vielfältigen Freizeitbeschäftigungen für Menschen mit Behinderung laden dazu ein, den Alltag aktiv und selbstbestimmt zu gestalten. Ob beim gemeinsamen Kochen, kreativen Gestalten, bei Bewegung und Spiel, bei Spaziergängen oder einem gemütlichen Kino-Nachmittag – im Freizeitclub entstehen bunte Momente voller Lachen, Begegnung und neuer Erfahrungen. Hier darf jeder so sein, wie er ist. Gemeinsam gestalten wir Freizeit - mit Spaß und kleinen Abenteuern, die Brücken zu anderen Menschen baut. Im ersten Obergeschoss des Hauses ist seit dem 15. August außerdem eine neu gegründete Außenwohngruppe für Seniorinnen und Senioren mit geistiger Behinderung in Betrieb. Sie bietet neun Plätze für ein sicheres, begleitetes Wohnen im Alter, in einer liebevollen Atmosphäre, die Rückzug ebenso erlaubt wie Gemeinschaft.



Ab dem 1. September erweitern wir unser Angebot um ein Kurzzeitwohnen mit sechs Plätzen für Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit Behinderung. Hier gibt es die Möglichkeit, das eigene Kind oder den Angehörigen vorübergehend gut betreut unterzubringen – zum Beispiel während eines Krankenhausaufenthaltes, einer Urlaubszeit oder in anderen besonderen Lebenslagen. Das Kurzzeitwohnen für Menschen mit Behinderung ist in dieser Art im Raum Freiberg einzigartig. Wir freuen uns, mit dieser neuen Einrichtung einen Ort geschaffen zu haben, der Lebensfreude ermöglicht, Entlastung bietet und Teilhabe ganz konkret macht. Seien Sie herzlich willkommen – wir freuen uns auf Sie!

Sophie Krug, Hausleitung und Sozialdienst Wohnen